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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成３０年１２月２６日（水）     １１時３５分開議 

                    １１時４１分散会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 白石純一委員長、渡辺久治副委員長、西田数市委員、 

 仮屋園一徳委員、濵﨑國治委員 

 

５ 事務局職員 議事係 大漉 昭裕 

 

６ 会議に付した事件 

・議会だより第２００号（平成３１年２月１５日発行）について 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 １２月２６日（水）             開 議  １１時３５分 

 

審査の経過概要 

 

◎議会だより第２００号（平成３１年２月１５日発行）について 

白石純一委員長 

ただいまから、広報広聴委員会を開会します。 

本日の議題は市議会だより200号についてであります。 

市議会だよりの一般質問原稿について、竹原信一議員の原稿をお配りしてあります。

鉛筆で修正してあるものを見ていただきたいと思いますが、まず、写真とタイトルが全

然違って、かつ１番目に出てくる内容がタイトルになっていないので、やはり１番目と

写真のものでタイトルに。写真は変わる場合もありますけれども、順番として一番最初

に出てくるのをタイトルにしなければいけないと思いますので、タイトルを１番目の内

容の「専決損害賠償 状況説明を」ということで、回答は「原状回復作業中に生じた」

と。で、最初の損害賠償事案というサブタイトルは要りませんので、なくして、「専決

の「（ガードレール塗装で）塗料が車両に飛散し損害賠償」について状況説明を求め

る」。 

で、２つ目の内容の「交流センター維持費は」として、１行空ける。そして、２段目

の一番後ろ、「君たちに能力がないからだ」というのはふさわしいとは思いませんので、

削除。「能力ある人に任せないからこんなことになる」。 

３つ目の案件、「中国資本の問題」というのは、特に内容で出てきませんので、「中

国進出でだまされたが」で１行空ける。市長の答弁で、内容を確認したら「経済・文

化・歴史観等の違いで撤退された企業もあることはマスコミの報道等による把握してい

る」という回答でした。で、「ＨＫＲとの相互連携を丁寧かつ着実に進めたい」。で、

竹原元議員の一番最後の「自分の無知を少しは恥じようと思わないのか」、これは不適

切だと思いますので削除するということで、こういう形でやりたいということで本人に

郵送で、委員会としてこのようにすることに決しましたということで送りたいと思いま

すが、よろしいでしょうか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

では、そのように決しました。 

ここで休憩に入ります。 

 

（休憩 １１：３７～１１：３９） 

 

白石純一委員長 

休憩前に戻ります。 

次回の委員会を、１月23日の準備もありますので、また議会だよりの内容についても

審議が必要ですので、１月の第２週、８日か９日にしたいのですが、 

［発言する者あり］ 

９日の水曜日はいかがでしょうか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

それでは、次回の委員会を９日、水曜日の10時からでよろしいでしょうか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

異議なしと認め、そのように決しました。 

以上で広報広聴委員会を散会いたします。 
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（散 会  １１時４１分） 

                  広報広聴委員会委員長  白 石 純 一 


